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Requerimento

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que, seja enviado  expediente à
Secretaria Municipal de Saúde, na pessoa de sua Secretária Municipal, a Sra. Beatriz Silva Assad,
solicitando informações sobre a falta de remédios na Farmácia Popular do nosso Município.
Questiona - se o porque na demora na reposição de alguns medicamentos,  principalmente os de
uso continuo.

JUSTIFICATIVA :  Tenho recebido muitas reclamações sobre a falta de remédios na Farmácia
Municipal. São reclamações de pessoas que necessitam dos medicamentos fornecidos via Poder Público.
Essa reivindicação se faz necessária, uma vez que as faltas têm sido constantes e a preocupação de muitos
pacientes estão nesta situação, precisando de medicamentos, mas não encontram na farmácia municipal.
Saliento que são pessoas com baixo poder aquisitivo que não têm como dar continuidade ao tratamento
necessário. Por estas razões relatadas acima, solicito ao Poder Executivo informações.

  
SALA DAS SESSÕES, 15 de Abril de 2024
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